

Paris culpó a gremios por no avanzar en construcción de centro oncológico

CAPITAL REGIONAL. *Cuestionó que no se avanzara en la Ley del Cáncer. "Se gastó la plata en ProCultura", sentenció.*

Una vez terminada la ceremonia de premiación del Hijo Ilustre y Ciudadanos Destacados, precisamente, quien obtuvo la primera distinción en Puerto Montt, el ex ministro de Salud, Enrique Paris, recordó que antes que terminará el segundo

gobierno del ex Presidente Sebastián Piñera, con el ex senador y ex alcalde de Puerto Montt, Rabindranath Quinteros (PS) "conversamos con la Falp (Fundación Arturo López Pérez) para que le entregáramos el terreno del antiguo hospital de Puerto Montt, para que

construyeran el centro oncológico. Pero nunca se hizo, porque hubo gremios (optó por no nombrarlos) que se opusieron a que no nosotros, como ministerio, cediéramos el terreno, en circunstancias que ya podría haber estado terminado".

También acusó que el go-

bierno no le "ha sacado provecho a la Ley del Cáncer. No la han implementado bien, cuando tenía financiamiento para formar personas, comprar equipos y que en las macrozonas hubiesen centros de atención, pero tampoco se avanzó", evidenció.

En ese sentido, sostuvo que se contemplaba uno para la capital regional y de ello responsabilizó a las autoridades del ni-



RUDY MUÑOZ/UNO NOTICIAS
 EL EX MINISTRO CUESTIONÓ QUE NO SE AVANZARA EN LEY DEL CÁNCER.

vel central, no a las de regiones. "Son políticas nacionales que no se implementaron a tiempo. Se gastó la plata en ProCultura y en todas las fun- daciones. Plata que no se sabe dónde está. Los tipos salen riéndose de los juzgados y libres. Hay miles, de millones de pesos perdidos", sostuvo. CG